
Nach Aufruf des Tagesordnungspunktes teilt Herr Jansen mit, dass die Förderung von Heb-
ammen die richtige Zielrichtung ist. Es stellt sich die Frage, ob nur neue Hebammen oder 
auch bereits ansässige Hebammen gefördert werden sollen. 
Hieraufhin führt Herr Kaumann aus, dass es verschiedene Modelle geben könnte und es auch 
möglich wäre, alle Hebammen zu fördern. 
Der in der Vorlage genannte Vorschlag wurde zusammen mit bereits tätigen Hebammen in 
Neumünster erarbeitet. Insbesondere stehen Berufsanfänger/innen vor großen Herausforde-
rungen, sodass der Schwerpunkt in der Vorlage auf die Existenzgründung neuer Hebammen 
bezogen ist. 
 


